

Krise!

Krise! Krise! Ich krieg ne Krise!!

Jedesmal wenn wir die GHF Strecke abfahren liegen frisch gefällte Bäume im Weg! Hört das denn nie auf? Ist denn momentan nicht Ruhe angesagt in den Wäldern? Es sind ja dann auch nicht so kleine Brennholz-Bäumchen die man mal schnell in Meterstücke zersägt hat und sich keiner drüber beschwert -sondern eher noch gedankt kriegt dass man ihm die Arbeit abgenommen hat! Riesentannen mit 60cm Durchmesser und mehr als 20 Meter Länge liegen da die zum Verkauf stehen! Also neue Wege drum rum bauen und hoffen dass bis zu CTF nicht die Raubfahrzeuge kommen um die Bäume rauszuziehen. Sonst sehe ich nämlich für einige Trail-Sektionen schwarz.

Wie siehts denn in Euren Wäldern aus? Wird dort auch so gefuhrwerk?

cu in Hell

Sni